
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA 

 

Cesenatico, 27 settembre 2022 

Il giorno 27 settembre 2022, alle ore 20,30, presso la saletta la sala della Consulta del volontariato in via C. 
Battisti 11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di Ponente – 
Zadina, di seguito C di Z. 
Sono presenti: 
Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Dante Delvecchio, Matteo Padoan, Benito Spighi. 
Partecipano 3 docenti della scuola elementare “L. Da Vinci” e 2 genitori della stessa scuola 
Presiede Matteo Padoan 
ODG:  

• Lettura e approvazione del verbale precedente 

• Elezione del nuovo vice presidente date le dimissioni del precedente 

• Programmazione dell’incontro ufficiale con l’Amministrazione 

• Raccolta porta a porta 

• Proposte del Comitato di zona 

• Varie ed eventuali 
 

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
2. Sandro Brina ha comunicato le proprie dimissioni all’amministrazione comunale (tramite posta 

certificata) e al comitato di zona (whatsapp). Si procede pertanto all’elezione del nuovo vice 
presidente con il seguente risultato:  eletto all’unanimità l’avvocato Giovanni Brugnera. 

3. L’incontro con l’assessore Gasperini, tenutosi nel mese di agosto, non ha prodotto risultati concreti 
relativamente alle proposte /richieste del quartiere. Il C di Z ripropone pertanto le richieste già 
formalizzate e chiede un incontro con l’Amministrazione (Dante Del Vecchio, a nome del settore 
produttivo e dei residenti a Zadina) auspica la presenza del sindaco) possibilmente nel mese di 
novembre 2022 e comunque nella data che il comune riterrà di scegliere. 
Proposte:  
a) Situazione della zona colonie, a partire dalla dettagliata relazione di Giovanni Brugnera e delle 
relative proposte in essa contenute. 
b) Zadina: seri problemi, e relative proposte di intervento, più volte evidenziati da Dante Del 
Vecchio e trasmessi in forma scritta all’Amministrazione tramite il C di Z. Alle problematiche citate 
nelle comunicazioni precedenti occorre aggiungere quella (annosa) del canale di Tagliata che versa 
in una situazione a dir poco indecorosa, nonostante la promessa dell’amministrazione  di un serio 
intervento di recupero. A nome dei residenti e delle attività produttive di Zadina, Dante Delvecchio 
auspica la presenza del Sindaco, Matteo Gozzoli. 
c) In caso di eventi atmosferici eccezionali,  messa a punto di un piano d’intervento d’emergenza 
per quanto riguarda la pulizia delle strade in tempi brevi, le caditoie e il verde urbano. 
d) Casetta dei libri: da mesi è stata fatta richiesta di poter installare una casetta dei libri nel parco 
Brummel, il C di Z è ancora in attesa di una risposta. 

4. La nuova raccolta porta a porta, nonostante gli innegabili aspetti positivi,  presenta alcune criticità: 
spesso i bidoni che, per l’apertura, richiedono l’uso della tessera individuale non si aprono e le 
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persone appoggiano i sacchetti a terra; mancano i contenitori per la raccolta della pulizia ordinaria 
dei giardini privati. Si propone che per i privati, che ne facciano richiesta ad Hera, siano resi 
disponibili contenitori capienti da  posizionare nel giardino di pertinenza; le famiglie numerose 
hanno assoluta necessità di più contenitori dedicati, quelli attualmente in dotazione sono 
insufficienti.  

5. Le proposte sono già state esplicitate al punto precedente e nelle comunicazioni di cui alle lettere 
a, b del punto 3 del presente verbale. 

6. Varie ed eventuali 
- Cinzia Buscherini consegna al presidente alcune fotografie scattate da residenti nel parcheggio 

bici della stazione: le biciclette sono poste in modo disordinato sulla pista ciclabile e sul 
passaggio pedonale, ciò costituisce un serio pericolo per l’incolumità dei pedoni. I residenti 
hanno già segnalato il problema a URP, APM, settore viabilità del comune. Un genitore della 
scuola “L. Da Vinci” conferma quanto sopra e aggiunge che anche le siepi  mal potate le strade 
spesso sporche costituiscono un pericolo per i bambini che si spostano a piedi per raggiungere 
la scuola. 

- La maestra Canini, a nome delle colleghe, inizia il suo intervento con una premessa:  il 
quartiere di ponente – Zadina e un polo scolastico importante per la presenza della scuola 
dell’infanzia, delle elementari, delle medie di primo grado e dell’università. Considerato che la 
scuola è luogo educativo per eccellenza nel quale si formano le nuove generazioni, 
occorrerebbe più attenzione sia per gli investimenti culturali, sia per la manutenzione degli 
edifici scolastici. In particolare, la scuola “Leonardo Da Vinci” presenta un aspetto esterno 
trascurato e la manutenzione straordinaria è programmata nel 2024. Il tempo d’attesa è 
veramente troppo lungo, nel frattempo occorrerebbe procedere con interventi emergenziali 
sulle parti più ammalorate. La docente sottolinea inoltre che l’aspetto esterno della scuola e il 
costo della mensa non favorisce l’iscrizione degli alunni. La maestra Canini prosegue il suo 
intervento e chiede al Comitato di zona se è possibile una collaborazione che consenta di 
recuperare fondi da investire nella didattica. Matteo Padoan risponde che si potrebbe 
organizzare ad una festa di quartiere per raccogliere contributi volontari dai residenti. Cinzia 
Buscherini rappresenta che una festa è già stata organizzata  nel mese di dicembre di alcuni 
anni fa, ma che le condizioni atmosferiche non hanno permesso il suo regolare svolgimento. 
Considerato questo precedente, una festa può essere organizzata solo a primavera inoltrata, 
ma in quel periodo il comitati di zona non conoscono la disponibilità economica annuale. 
Matteo Padoan, a tal proposito, precisa che ancora non si conosce ufficialmente l’importo che 
l’amministrazione renderà disponibile per il 2022: è stato comunicato verbalmente, nel corso 
della riunione della consulta, che l’importo dovrebbero essere pari a 1.200,00 euro, ma nulla è 
pervenuto in via ufficiale. Cinzia Buscherini commenta che tali fondi, dei quali non si ha ancora 
notizia certa, dovranno essere spesi entro il 31 dicembre 2022 e che è impossibile pensare di 
organizzare qualunque cosa in poco più di un mese, magari a ridosso delle feste natalizie; 
occorrerebbe che l’amministrazione comunale comunicasse ai quartieri le somme disponibili 
nella fase di predisposizione del bilancio di previsione. A conclusione, si decide quanto segue: il 
presidente del comitato di zona verificherà le tempistiche e la disponibilità economica 
effettiva; le insegnanti della scuola predisporranno a breve un progetto che possa svolgersi 
all’interno dell’edificio scolastico, previa autorizzazione del dirigente scolastico, del collegio dei 
docenti e del consiglio di circolo. 

 
La riunione termina alle ore 22,45 
       F.to Matteo Padoan 


